

## ABSTRAK

**Rada Hasbilla Siregar. NIM. 1161171021 : Dampak Pembinaan Pengurus Rumah Desa Tebing Linggahara Terhadap Kemandirian Usaha Mikro Di Kecamatan Bilah Barat Kabupaten Labuhanbatu. SKRIPSI. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2020.**

Masalah dalam penelitian ini adalah banyak pelaku usaha mikro yang tidak mampu tumbuh dan berkembang secara mandiri. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dampak pembinaan yang dilakukan pengurus rumah zakat terhadap kemandirian usaha mikro binaan nya di Desa Tebing Linggahara. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Semua populasi dijadikan sampel dalam penelitian ini berjumlah 40 usaha mikro yang dibina rumah zakat Desa Tebing Linggahara. Alat yang digunakan pada teknik pengumpulan data adalah pengamatan dan angket, teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linier sederhana dan uji t.

Berdasarkan pengolahan data dengan regresi linier sederhana diperoleh persamaan regresi linier adalah  $\hat{Y} = 0,341 + 0,952x$ . Hasil uji hipotesis dengan uji t diperoleh nilai  $t_{hitung} (6,318) > t_{tabel} (1,690)$ . Artinya terdapat dampak pembinaan pengurus rumah zakat terhadap kemandirian usaha mikro Desa Tebing Linggahara di Kecamatan Bilah Barat Kabupaten Labuhanbatu. Sementara itu, dari perhitungan determinasi telah ditemukan hasil kontribusi dampak pembinaan pengurus rumah zakat terhadap kemandirian usaha mikro kecil di Desa Tebing Linggahara Kecamatan rendahnya kualitas sumberdaya manusia dan jiwa kewirausahaan pelaku usaha mikro, pelaku usaha mikro kekurangan modal dan pembinaan dalam mengelola usaha Bilah Barat Kabupaten Labuhanbatu sebesar 51,2% sedangkan sisanya sebesar 48,8% disebabkan faktor lain yang tidak termasuk dalam analisis ini. Hasil temuan lapangan ini membuktikan bahwa semakin baik pembinaan yang dilakukan pengurus rumah zakat kepada usaha mikro binaan nya maka semakin tinggi pula tingkat kemandirian usaha mikro tersebut. Pembinaan memberikan kontribusi kepada para pelaku usaha mikro untuk mengembangkan usahanya menjadi usaha yang mandiri dan mampu bersaing di pasar, sehingga dapat membawa kesejahteraan kepada keluarga pelaku usaha mikro.

**Kata Kunci:** *Pembinaan Pengurus Rumah Zakat, Kemandirian Usaha Mikro*